

# Wissenswertes zum Schlüssel-Safe Keyboy

SEIT 1984  
**Smutje**  
STADTHOTEL

SEIT 2022  
**BUDE 16**  
BOARDINGHOUSE NORDEN

Things worth knowing about the KEYBOY key safe

# 1



**Der Keyboy befindet sich direkt an der Hauswand, rechts von der Hoteleingangstür, neben unserem Briefkasten.**

The Keyboy is located directly on the house wall, to the right of the hotel entrance door, next to our mailbox.

# 3



**Code eingeben: Zimmerschlüssel fällt direkt ins Fach, Schlüssel entnehmen.**

If entered correctly, the room key falls directly into the compartment, where you can take the key.

# 2



**Bei einer Anreise über den Keyboy, bekommen Sie von uns entweder per Mail oder telefonisch einen Zahlencode zugeteilt, dieser wird einfach im Zahlenfeld einge-**

**geben. Kontaktieren Sie uns unter 04931-94250 oder 0151 - 28792227 oder per Mail: [info@stadthotel-smutje.de](mailto:info@stadthotel-smutje.de)**

If you arrive via the Keyboy, you will receive a numerical code from us either by e-mail or telephone, this is simply entered in the number field. Contact us on 04931-94250 or 0151 - 28792227 or by email: [info@stadthotelsmutje.de](mailto:info@stadthotelsmutje.de)

**BUDE16 Gäste: Mit dem Schlüssel gelangen Sie in Ihr jeweiliges BUDE-Appartement.**

BUDE16 guests: The key takes you to your respective BUDE apartment.

# 4



**SMUTJE-Gäste: Mit dem Zimmerschlüssel kommen Sie vorne durch unsere Hoteleingangstür. Danach geht es weiter in unser**

**Foyer, dort befindet sich eine große graue Tür, durch welche Sie zu den Zimmern gelangen. Wenn Sie ein Stück weiter gehen, befindet sich auf der linken Seite ein Aufzug. In der ersten Etage befinden sich all unsere Doppelzimmer und auch die Einzelzimmer. Auf der zweiten Etage befinden sich unsere Maisonette-Appartements.**

With the room key, you come through our hotel front door, then you continue into our foyer. There you find a large gray door, through which you reach the rooms. If you go a little further, there is an elevator on the left that takes you to the right floor. On the first floor are all our double rooms and also the single rooms. On the second floor are our duplex apartments.